



DÍA 1, lunes 22 de septiembre: **Ezeiza - Atenas**

Salida en vuelo internacional desde Buenos Aires con destino a Atenas. Noche a bordo.

DÍA 2, martes 23 de septiembre: **En vuelo.** *Escala Estambul (llegada a ultima hora del día)*

DÍA 3, miércoles 24 de septiembre: Salida en vuelo hacia Atenas. Llegada y alojamiento. Resto del día libre.

DÍA 4, jueves 25 de septiembre: **Atenas.** *City tour*

Por la mañana iniciaremos un city tour guiado por Atenas, recorriendo los puntos más destacados de la ciudad: la Plaza Syntagma, el Parlamento, el Monumento al Soldado Desconocido y el Estadio Panathinaikó, donde se celebraron los primeros Juegos Olímpicos modernos. Arco de Adriano, Templo de Zeus Olímpico. Continuaremos hacia la icónica Acrópolis, explorando sus templos, como el Partenón, el Erecteion y los Propileos.

Luego, recorreremos los barrios de Plaka y Monastiraki, famosos por sus callejuelas pintorescas, mercados tradicionales y tabernas locales. Alojamiento.

DÍA 5, viernes 26 de septiembre: **Atenas.**

Desayuno. Día libre.

DÍA 6, sábado 27 de septiembre: **Atenas - Mykonos**

Desayuno. Traslado temprano al puerto de El Pireo para embarcar en el ferry hacia la isla de Mykonos. A la llegada, recepción y traslado al hotel.

Tarde libre para disfrutar de las playas o recorrer el pintoresco pueblo de Chora, con sus calles de piedra, casas blancas, molinos de viento y la Pequeña Venecia. Por la noche, recomendamos explorar su vibrante vida nocturna. Alojamiento.

DÍA 7, domingo 28 de septiembre: **Mykonos.** *Día libre*

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa del hotel, o las playas de Paradise o la animada Super Paradise, o bien explorar la isla en un tour opcional que incluye visitas a iglesias históricas y distintas playas, o tour en barco. También se puede tomar una excursión a la isla de Delos, declarada Patrimonio de la Humanidad. Alojamiento.



DÍA 8, lunes 29 de septiembre: **Mykonos - Paros**

Desayuno. Traslado al puerto para abordar el ferry hacia la isla de Paros. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre para relajarse en sus playas de aguas cristalinas o explorar Parikia, uno de los pueblos más bonitos de la isla. Alojamiento.

DÍA 9, martes 30 de septiembre: **Paros. Excursión por Paros y Antiparos.**

Desayuno. Excursión de día completo para descubrir los rincones más encantadores de Paros y Antiparos. Visitaremos los tradicionales pueblos de Lefkes y Piso Livadi, playas paradisíacas y el puerto de Antiparos. Regreso al hotel al final del día. Alojamiento.

DÍA 10, miércoles 01 de octubre: **Paros - Santorini**

Desayuno. Traslado al puerto y ferry hacia la famosa isla de Santorini. Llegada, traslado al hotel y tarde libre para disfrutar del ambiente único de esta isla volcánica. Por la noche, recomendamos una cena con vista a la caldera. Alojamiento.

DÍA 11, jueves 02 de octubre: **Santorini. Recorrido por la isla con Oia**

Desayuno. Excursión a la isla de Santorini: visitaremos las playas de Kamari y la Playa Roja, el pueblo tradicional de Megalochori y otros puntos de interés. Finalizaremos el día disfrutando del atardecer en Oia, uno de los más espectaculares del mundo. Alojamiento.

DÍA 12, viernes 03 de octubre: **Santorini - Izmir - Kusadasi**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para volar a Izmir (vía Atenas). Llegada a Turquía, recepción en el aeropuerto y traslado a Kusadasi. Check-in en el hotel. Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o la playa. Alojamiento y cena.

DÍA 13, sábado 04 de octubre: **Kusadasi - Efeso - Kusadasi**

Desayuno. Visita de medio día a la impresionante ciudad antigua de Éfeso, una de las mejores conservadas de la antigüedad, y el centro arqueológico más conocido del país. Luego visitaremos la Casa de Nuestra Señora, lugar donde según la tradición vivió un tiempo la madre de Jesús. Finalizaremos con la visita a una fábrica de productos de cuero. Tarde libre para relajarse en la playa, disfrutar del hotel o pasear por el puerto. Alojamiento y cena.



# GRECIA Y TURQUÍA

## ITINERARIO

### DÍA 14, domingo 05 de octubre: **Kusadasi - Pamukkale**

Desayuno. Salida en la mañana hacia Pamukkale. Llegada al hotel. Por la tarde, tiempo libre para disfrutar de las famosas piletas termales del hotel, reconocidas por sus propiedades curativas. Cena incluida en el hotel. Alojamiento y cena.

### DÍA 15, lunes 06 de octubre: **Pamukkale. Castillo de Algodón y ruinas de Hierápolis**

Desayuno. Día completo de excursión por los principales atractivos de Pamukkale. Visitaremos las impresionantes terrazas de travertino, conocidas como el “Castillo de Algodón”, y las ruinas de Hierápolis, una antigua ciudad grecorromana declarada Patrimonio de la Humanidad. Regreso al hotel. Cena incluida y alojamiento y cena.

### DÍA 16, martes 07 de octubre: **Pamukkale - Capadocia**

Desayuno temprano. Salida hacia Capadocia en un recorrido terrestre de aproximadamente 7 horas. En el trayecto haremos una parada para almorzar (no incluido) y disfrutar de los paisajes de Anatolia. Llegada a Capadocia por la tarde y traslado al hotel. Alojamiento y cena.

### DÍA 17, miércoles 08 de octubre: **Capadocia. Parque Nacional de Göreme**

Opcional: paseo en globo al amanecer sobre el Valle de Göreme, una experiencia única para admirar el paisaje desde el aire.

Desayuno. Durante el día visitaremos el Parque Nacional de Göreme y sus iglesias excavadas en la roca, el Valle de los Monjes y el Valle de las Chimeneas de Hadas. También haremos una parada en una fábrica tradicional de alfombras para aprender sobre esta artesanía local. Regreso al hotel. Alojamiento y cena.

### DÍA 18, jueves 09 de octubre: **Capadocia - Ankara - Estambul**

Desayuno. Salida hacia Ankara, la capital de Turquía, con parada para visitar el Mausoleo de Atatürk, dedicado al fundador de la República de Turquía. Continuación del viaje hacia Estambul. Llegada por la tarde y traslado al hotel, ubicado en una zona céntrica. Alojamiento.



# GRECIA Y TURQUÍA

## ITINERARIO

DÍA 19, viernes 10 de octubre: **Estambul.** *Mezquita de Suleiman, paseo por el Bósforo, Bazar Egipcio*

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita la impactante Mezquita de Suleiman, en cuyo cementerio se encuentran las tumbas de Suleiman y Hurrem, y que cuenta con hermosas vistas a la ciudad. Realizaremos un paseo en barco por el Bósforo, el estrecho que divide Europa y Asia, admirando las fortalezas, palacios y residencias históricas. El tour incluye un almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visita al Bazar de las Especies o Egipcio, uno de los mercados más coloridos y tradicionales de Estambul. Alojamiento.

DÍA 20, sábado 11 de octubre: **Estambul.** *Monumentos de Sultanahmet y Gran Bazar*

Desayuno. Día completo de visitas guiadas por los principales monumentos históricos: el Hipódromo Romano, la majestuosa Santa Sofía, la Mezquita Azul. Almuerzo en lugar típico de Sultanahmet. Tiempo para conocer en forma opcional el Palacio Topkapi. Finalizando en tour en el famoso Gran Bazar, con más de 4.000 tiendas para explorar. Alojamiento.

DÍA 21, domingo 12 de octubre: **Estambul.** *Día libre*

Desayuno. Día libre para disfrutar de esta hermosa ciudad. Su peatonal, torre Galata, Plaza Taksim, o visitar barrios como Ortakoy, o Fener y Balat. Alojamiento.

DÍA 22, lunes 13 de octubre: **Estambul - Ezeiza**

Desayuno. Traslado al aeropuerto internacional para tomar el vuelo de regreso hacia Argentina. Llegada a Buenos Aires y fin de nuestros servicios.

¡Gracias por elegirnos!